

En raison des conditions sanitaires et des recommandations du Préfet de Côte d'Or, la cérémonie du 08 mai a été possible dans un format très réduit.

Après la lecture du message de Madame Geneviève Darrieussecq, Ministre déléguée à la mémoire et aux anciens combattants, le Maire et les Adjoints ont déposé une gerbe au pied du monument aux morts.

Nous espérons tous des conditions plus favorables dans lesquelles ces événements historiques seront l'occasion de nous retrouver.

Pour autant, nous ne devons pas oublier celles et ceux par qui la victoire de 1945 a été possible.

L'hommage a été rendu dans le strict respect des règles sanitaires et les distances règlementaires ont été respectées.







